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促全面檢視北區舊廈電力設備 
 

北區舊廈的電力設備問題長期存在，一直都為人詬病，亦使舊廈居

民最每日提心吊膽，現正進入夏季，用電量大幅增加，促使已老舊的電

力設備倍增壓力，難保又會觸發火警。  

 

北區“三無”舊廈數量多，居住環境密集，綜觀近幾次發生事故前，居民

早已得悉設備的問題，惟未得到重視，反映居民對電力設備維護的安全意識低下，

同時亦未必能夠清晰區分供電設備的責任歸屬問題。 

 

除了“三無”大廈之外，現時北區樓齡 20 年以上的大廈亦存在電力設備老

化或超負荷的問題。 

 

在此本人有三點建議： 

 

1. 當局要和電力公司合作，全面排查，整合資料； 

2. 構建智能電網，智能電錶，便於了解用電情況； 

3. 公民教育，科學用電，智慧用電。    

 

       
 



 

 

 
 

 

 


